



Mario Ramírez Necochea presentó nuevo libro

Del ganador del concurso de ensayos sobre el Ombudsman, realizado por *La Epoca* el año pasado, y recientemente reincorporado profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, Mario Ramírez Necochea, fue presentado ayer el libro "Temas para un derecho de la Humanidad". Como su nombre, el texto propone los fundamentos de una nueva normativa internacional que otorgue reconocimiento a los derechos humanos, la preservación del medio ambiente y al combate de flagelos como la enajenación y drogadicción, síntomas de la "crisis de la civilización".

Ramirez Necochea obtuvo el primer premio del concurso sobre propuestas para el Ombudsman, o "Defensor del Pueblo", cuando el establecimiento de esta institución aún no era ratificado por el Presidente Aylwin como materia legal. Y es precisamente hacia el desenvolvimiento a nivel mundial de esta instancia —"encargada de velar por los derechos de la humanidad"—, a donde acuden algunas de las propo-



En la mesa, el autor de la obra junto a otros académicos.

siciones del libro.

La ceremonia de lanzamiento se realizó en las dependencias del departamento de derecho internacional de la Universidad de Chile y tuvo como exponente, además del autor, al director de esta repartición,

Avelino León.

El académico destacó el carácter novedoso de la obra de Ramírez, a quien felicitó por su reciente reintegro al plantel. Al acto asistieron, además, profesores y estudiosos del derecho internacional.

Mario Ramírez Necochea presentó nuevo libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mario Ramírez Necochea presentó nuevo libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile